

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Aug 9, 2023 - 11:11



Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Nyalindung, 09 Agustus 2023 - Dalam upaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari, BRIGADIR AGUS, mengadakan kegiatan Dialog Dengan Sosial (DDS) serta anjingsana ke masyarakat pada hari Rabu, 09 Agustus 2023. Kegiatan ini berlangsung di Kp. Citapen, Rt.003/004, Desa Bojongsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten

Sumedang.

Dalam kesempatan tersebut, BRIGADIR AGUS memberikan sejumlah himbauan penting kepada warga masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut. Beberapa poin utama yang dihimbau oleh Bhabinkamtibmas adalah sebagai berikut:

Pertama, warga diminta untuk bekerjasama dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan wilayah, termasuk melaksanakan patroli malam (ronda malam). Selain itu, Bhabinkamtibmas mengingatkan pentingnya menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga lainnya, dengan tujuan mencegah penyebaran paham radikalisme dan anti-Pancasila.

Kedua, apabila ada masalah yang berpotensi menjadi viral di media sosial, warga diharapkan segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas atau aparat Desa Bojongsari. Langkah ini diambil untuk mencegah eskalasi masalah yang lebih besar.

Ketiga, Bhabinkamtibmas mengajak seluruh warga untuk menjaga kondusifitas wilayah Desa Bojongsari dengan tetap memelihara kerukunan dan keharmonisan antarwarga.

Keempat, warga diminta untuk meningkatkan keamanan rumah dan kantor dengan mengunci pintu dan jendela saat berpergian. Tindakan sederhana ini dapat mengurangi potensi tindak kriminalitas.

Kelima, dalam upaya mencegah tindak pidana perdagangan orang atau TPPO, warga diingatkan agar berhati-hati terhadap ajakan atau rayuan untuk bekerja di luar negeri. Warga diminta untuk lebih teliti dan tidak mudah tergiur dengan tawaran tersebut.

Terakhir, Bhabinkamtibmas menghimbau kepada warga untuk lebih memperhatikan anak-anak dan menjaga pengawasan terhadap mereka guna mencegah penyalahgunaan narkoba.

Dengan adanya kegiatan DDS dan anjongsana ini, diharapkan hubungan antara Bhabinkamtibmas dan warga masyarakat semakin erat, serta kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban semakin meningkat. Warga diimbau untuk mengambil langkah-langkah pencegahan yang telah disampaikan demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua.